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"É preciso deixar as ideologias de lado " Jayme sobre cel Fernanda
na liderança da bancada federal

Bom senso e maturidade

Redação do rufandobombonews 

O senador Jayme Campos expressou confiança na capacidade da deputada federal Coronel Fernanda de
exercer com bom senso seu novo papel como coordenadora da bancada federal de Mato Grosso. Escolhida
recentemente para a posição, Coronel Fernanda é conhecida por sua postura crítica e radical em relação ao
governo Lula. No entanto, Campos acredita que, mesmo sendo seu primeiro mandato, ela saberá separar as
ideologias políticas de suas responsabilidades institucionais."Tem que ter uma boa interlocução com o
governo. Eu imagino que o próprio cargo já se diz, ela está representando uma bancada, tem que prevalecer o
bom senso. A política se faz através do entendimento, não pode ser de forma radical. Por isso, espero que a
Coronel Fernanda, mesmo sendo seu primeiro mandato, saberá perfeitamente fazer as coisas com o devido
respeito e, acima de tudo, fazendo aquilo que é seu papel: representar a bancada federal junto às instituições
federais", afirmou Campos.


